

Graubünden ist auf gutem Wege

Tennis. – An der Delegiertenversammlung von Graubünden Tennis zeigte sich Präsident Waldemar Jakob erfreut darüber, dass im Nachwuchsbereich gute Arbeit geleistet wird. Die Junioren zeigten an verschiedenen Meisterschaften gute Leistungen. So stellte der Regionalverband Graubünden unter anderem mit dem elfjährigen Münstertaler Maurus Malignaritta vom TC Klosters zum dritten Mal in Folge einen Schweizer Juniorenmeister.

Graubünden zeigt sich turniermässig im Schweizer Spitzenfeld. Gleich drei wichtige Internationale Turniere locken jährlich unzählige Tennissfans in die Bündner Berge. In Klosters treffen sich vom 21. bis 27. Juli die besten der ältesten Junioren zu ihren Europameisterschaften. Vom 4. Bis 16. August spielen die Jungsenioren und Senioren in Arosa ihre Internationalen Turniere. Das grösste Schweizer Damenturnier, das Internationale Lenzerheide Women's Open vom 14. bis 22. Juni, bringt jedes Jahr die besten Nachwuchsprofis aus ganz Europa nach Graubünden. (si)